

PUBLIK

Buka Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif, Triati Harapkan Masyarakat Aktif Awasi Jalannya Pemilu

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PUBLIK.CO.ID

Aug 13, 2023 - 10:19



SOLOK KOTA - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Solok, Sumatera Barat melaksanakan sosialisasi pengawasan Pemilu Partisipatif, bertempat di Aula Hotel Taufina Kota Solok, Minggu, 13 Agustus 2023.

Kegiatan dibuka langsung oleh Ketua Bawaslu Kota Solok, Triati, SPd, didampingi 2 anggota Komisioner, Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa, Rafiqul Amin, S.Pd.I, M.Pd, dan Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Hubungan Masyarakat Dr. Budi Santosa, MP, serta Kepala Sekretariat Bawaslu Kota Solok Agustin Melta, S.Sos.



Hadir langsung Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar SH,M.Si, Perwakilan Forkopimda, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi,SH, OPD terkait di Lingkungan Pemerintah Daerah Kota Solok, anggota KPU Kota Solok Yance Gaffar, Ketua Baznas Kota Solok AKBP (Purn) Zaini, Ketua LKAAM H.Ruslli Khatib Sulaiman, Bundo Kandung, pengawas Kecamatan dan Kelurahan, serta staff Bawaslu setempat.

Dalam sambutannya, Ketua Bawaslu Kota Solok Triati menyampaikan bahwa Bawaslu Kota Solok terus mengempakan sayap, menjalin kerjasama dengan seluruh stakeholder dengan harapan bersama-sama mengajak masyarakat untuk mau berpartisipasi dan berperan aktif dalam upaya pencegahan terjadinya pelanggaran Pemilu.

"Bawaslu Kota Solok terus berupaya membangun kerjasama dengan seluruh stakeholder termasuk lembaga dan Ormas (Organisasi masyarakat), peegiruan tinggi dan sekolah, untuk meningkatkan Pengawasan Pemilu Partisipatif, sekaligus memperkenalkan Lembaga Bawaslu ke tengah-tengah masyarakat," ungkap Triati.

"Dengan Pengawasan Pemilu Partisipatif ini, masyarakat diharapkan turut serta melakukan pengawasan untuk pencegahan pelanggaran bahkan melaporkan jika ditemukan pelanggaran," imbuh Tri.



Mengingat kegiatan ini merupakan kegiatan terakhir Bawaslu Kota Solok dalam masa kepemimpinannya (2018-2023) bersama 2 komisioner lainnya, dalam kesempatan itu Ketua Bawaslu Kota Solok Triati juga menyampaikan permohonan maaf jika di masa kepemimpinannya ada hal-hal yang dinilai masih kurang maupun kekhilafan sikap dan tindakan. Namun, semua yang dilakukannya bersama jajaran, kata Tri, demi tuntutan amanah yang diemban. Triati juga memaparkan prestasi gemilang yang berhasil ditorehkan Bawaslu Kota Solok di masa kepemimpinannya. Bawaslu Kota Solok bahkan mampu meraih prestasi beegengsi tingkat nasional, dengan dinobatkan sebagai peringkat pertama pengelola informasi terbaik se Indonesia tshun 2018-2019. Selain itu juga ada deretan prestasi lainnya, baik di tingkat Provinsi maupun Indonesia, yang juga berimplikasi mengharumkan nama Kota Solok. Kedepan, Triati berharap kepada stakeholder, lembaga terkait, khususnya POLRI dan Kejaksaan sebagai mitra Bawaslu dalam sentra Gakkumdu (Penegakan hukum terpadu), Organisasi Masyarakat, dan seluruh lapisan masyarakat untuk tetap memberikan dukungan dan terus mendukung Bawaslu dalam mrnjalankan tugas-tugas pengawasan, dengan harapan Pemilu 2024 bisa terlaksana dengan baik dan berintegritas.

Sementara itu, Wako Solok H.Zul Elfian Umar berharap dengan peran serta seluruh masyarakat dalam upaya pengawasan Pemilu, lahir pemimpin-pemimpin serta wakil rakyat yang amanah, yang peduli dengan kesulitan masyarakat "Ini tugas kita bersama-sama. Masyarakat juga mesti peduli, karena apa yang kita lakukan berimplikasi pada daerah dan negara yang kita cintai ini," ungkap Wako.

Kepada anggota Bawaslu Kota Solok oeride 2018-2023, Wali Kota Solok berharap untuk terus berbuat dan tidak berhenti mrmberikan pengabdian untuk daerah. Menurut Wako, jajaran komisioner Bawaslu periode ini merupakan orang-orang pilihan dan terbaik yang berintegritas, yang pernah memimpin Bawaslu Kota Solok.

"Beliau-beliau ini adalah orang-orang terbaik dan berintegritas, menindak tanpa pandang bulu, bahkan kami sendiri pernah kena panggil," ujar Wako. Ditambahkan Wako Zul Elfian, lembaga-lembaga di Kota Solok memang terbaik yang diperhitungkan prestasinya baik di tingkat Provinsi maupun di Kancah

Nasional. (Amel)